



「スマイル運動会」みんなでがんばりました！

9月28日（火）に、スマイル運動会を行いました。

保護者、地域の皆様に来ていただくことはできませんでしたが、児童会、6年生を中心に、みんなで楽しみながらがんばりました。表現運動の様子を動画で見ていただいたと思いますが、いかがでしたでしょうか。感染対策をしながらの練習となりましたが、子供達は精一杯がんばっていました。

学年ごとに簡単なアルバム（A3版カラー1枚）を作成しましたので、今後、子供達に持ち帰らせます。写真を見ながら、またご家族でお話をいただければと思います。

なお、PTA実行委員会の皆様から了承をいただき、PTA会費を使って、アルバム作成に必要な印刷用紙やインクを買わせていただきました。

また、ホームページにも全体の様子を載せておりますので、ご覧ください。



授業道具の持ち帰りについて

タブレット端末を週末に持ち帰るようになりました。

このために、Wi-Fi環境を整備して下さったご家庭もあると思います。ありがとうございます。子供達の学習環境が変わっています。保護者の皆様のご協力、ご支援がなければできないことがたくさんありますので、引き続きよろしく願いいたします。

タブレット（約1.2kg）を持ち帰ると、ランドセルの容量が増え、荷物も重たくなります。これまでも時数の少ない教科は学校に置いて帰っていたのですが、今後はさらに授業道具の持ち帰りを減らしていきたいと思っています。



【学校としての基本的な考え方】

- ◆低学年の国語・算数、高学年の国語・算数・理科・社会のように授業時数が多いもの以外は、学校に置いて帰ってよい。（生活科、書写、図工、音楽、家庭科など）
- ◆国語・算数・理科・社会についても、家庭学習（自主勉強を含む）で使用しない場合は置いて帰ってよい。
- ★このことを踏まえて、持ち帰りの詳細については、各学年で決めていきます。決まり次第、各学年からお知らせします。

全国学力・学習状況調査の結果について

8月終わりに、新聞やニュース等で報道されましたが、6年生の全国学力・学習状況調査の結果が出ました。5月27日に全国の6年生が調査を受けました。因北小学校の6年生もがんばりました。結果は次のとおりです。

	国語	算数
因北小	67	70
尾道市	69	70
広島県	66	70
全 国	64.7	70.2

【実態と今後の取組】

- ◆本校の結果は、全国平均レベルである。
- ◆基礎と活用で分けて見ると、活用については課題がある。基礎についても、まだまだ定着させることができる。活用できる基礎的基本的な知識・技能を定着させる必要がある。

- ◆個人差があることが大きな課題である。一人一人が自分自身の実態を知り、課題意識をもつことが必要である。課題に応じた個別指導が必要である。
 - ◆学習に関する意識調査の結果から、平均より低い傾向があった。学習意欲を高めること、自分から進んで学習したり、表現したりする意識を高めることを育成する必要がある。
- ※学校では、これらのことをふまえ、授業の工夫や個別指導の充実等、進めてまいります。ご家庭の協力もいただき、ありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。

人形劇「ばけものづかい」を鑑賞します！

11月10日（水）に、人形劇団ポポロの皆様に来ていただき、人形劇「ばけものづかい」を鑑賞します。広い体育館ではありますが、密を避けるため、3学年ずつの2回公演で鑑賞します。

子供達は、なかなか本物の演劇等を見る機会がありません。経験することや本物にふれることは、心を育てることや、自信をもつことにつながると思います。みんなで一緒に楽しい時間をすごしたり、人形劇の感想などを交流したりすることができればと思います。

なお、鑑賞料金が1人800円必要なのですが、学年費から支払いをさせていただきます。（欠席の場合は返金します。）



12月の主な行事等

2日（木）	持久走大会、区子ども会 地域安全下校・P下校指導、登下校連絡会・路線バス意見交換会 （5年生宿泊体験活動のため16日から変更）
3日（金）	ひこうき雲さん読み聞かせ（全校）、口座振替日
6日（月）	P T A実行委員会
7日（火）	委員会活動
10日（金）	P登校指導
14日（火）	学力定着実態調査（全学年）
16日（木）～ 17日（金）	5年生宿泊体験活動
16日（木）	地域安全下校・P下校指導
21日（火）	P登校指導、クラブ活動
23日（木）	2学期終業式
24日（金）	2学期末個人懇談会

